



COMMUNIQUÉ DE PRESSE¹

Deux conférences et quatre concerts, la 24^{ème} édition du festival de musique de Saint-Flour-du-Pampidou s'est achevée jeudi 11 août avec la brillante prestation du quatuor à cordes « Enigma ».

Cette jeune formation – qui illustre la parité – rayonne depuis 8 ans autour d'Avignon, Nîmes et Languedoc-Roussillon. Les quatre archets ont fait vibrer l'église romane, successivement avec le parti pris répétitif de Philip Glass (né en 1937) ; les étonnantes « Dissonances » de Wolfgang Amadeus Mozart ; le dépaysement « américain » de Antonin Dvorak, avant l'apaisement inattendu de Gluck (Orphée).

Bravo aux interprètes, merci aux organisateurs pour ce programme intelligent et éclectique et vivement la saison 2017 !

Jacques Vigier